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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы магистра: «Внутренний маркетинг как инструмент повышения производительности труда и качества услуг персонала». Целью исследования является разработка рекомендаций по ведению внутреннего маркетинга для повышения производительности труда персонала и качества услуг. Исследование выполнялось на базе рекламно-производственной компании, ООО «СИГУРА». Предмет исследования: элементы внутреннего маркетинга, направленные на повышение качества услуг и производительности труда персонала компании. Методы исследования: Применялись общенаучные методы исследования: контентный и сравнительный анализ, метод аналогий, а также специфические методы исследования. Основные результаты исследования:  −	проведен анализ существующей системы внутреннего маркетинга компания −	выполнен сбор и анализ данных о удовлетворенности сотрудников существующей системой стимулирования и мотивации;  −	сформулированы предложения по проведению мероприятий по повышению эффективности деятельности персонала компании; −	обоснована экономическая целесообразность и организационно-техническая возможность реализации предлагаемых мероприятий внутреннего маркетинга. Область применения результатов ВКР применение результатов работы в деятельности компании-объекта и возможности масштабирования решения. Научной новизной исследования является определение условий экономической эффективности использования различных методов анализа и повышения эффективности внутреннего маркетинга. Выводы. Задачи ВКР решены, цель достигнута, определена область применения результатов. Полученные результаты обладают признаками научной новизны. Обоснованы перспективы и направления дальнейшего исследования.
        

        
          The title of the master graduate qualification work:  “Internal marketing as a tool to improve labor productivity and quality of personnel services”. The aim of the study is to develop recommendations for conducting internal marketing to increase staff productivity and quality of services.  The study was carried out on the basis of advertising and production company, «SIGURA» LLC. Research subject: elements of internal marketing aimed at improving the quality of services and the productivity of the company's personnel. Research methods: General scientific research methods were used: content and comparative analysis, the method of analogies, as well as specific research methods. The main results of the study: −	the analysis of the existing internal marketing system of the company −	the collection and analysis of data on employee satisfaction with the existing incentive and motivation system was performed; −	proposals were formulated for the implementation of measures to improve the efficiency of the company's personnel; −	substantiated the economic feasibility and organizational and technical feasibility of implementing the proposed measures of internal marketing. Application field: application of the results of work in the activities of the object company and the possibility of scaling the solution. The scientific novelty of the study is determination of the conditions for the economic efficiency of using various methods of analysis and increasing the efficiency of internal marketing. Conclusions: The tasks of the thesis are solved, the goal is achieved, and the scope of application of the results is determined. The results obtained show signs of scientific novelty. The directions of further research are defined.
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